

1976.0930. INFORMACIONES. 30/09/1976. Páginas: 1. Párrafos: 2.

AUN CUANDO EL APOYO A LA POLÍTICA DEL ORGANISMO UNITARIO SIGUE SIENDO TOTAL EL P.S.O.E. NO ACUDIRÁ A LAS CONVOCATORIAS DE COORDINACIÓN DEMOCRÁTICA MADRID, 30 (INFORMACIONES).

EL PSOE (Partido Socialista Obrero Español, sector renovado) apoya totalmente a Coordinación Democrática, sin que las actuales diferencias con el señor García-Trevijano puedan interpretarse, bajo ningún, concepto, como una modificación en la línea de adhesión a la política de C. D. que ha venido observando el partido hasta el momento», se ha manifestado a un redactor de INFORMACIONES en fuentes autorizadas del PSOE, en relación con la decisión del partido de no asistir a las reuniones periódicas de Coordinación Democrática hasta que se resuelvan sus diferencias con don Antonio García-Trevijano, del Grupo Demócrata Independiente.

En las mismas fuentes se ha confirmado igualmente que en la próxima reunión de la Comisión Ejecutiva del P.S.O.E., que se celebrara mañana, será abordado este problema, que figura dentro del orden del día, aun cuando no se espera que se adopte una decisión definitiva al respecto, En otros círculos se ha puesto de relieve que la solución a estas diferencias no residiría en una retractación pública por parte del señor García-Trevijano, dado que parece subsistir una inconcreta incompatibilidad de fondo, que habría aflorado ya en otras ocasiones anteriores y por diverso motivo y que no se limitaría a este único partido.